

APOLO

ESTRENO

La producción norteamericana en español, titulada:

Un asesino entre nosotros

Una película policíaca, de gran interés para el espectador.

Interpretación de LIONEL ATWILL, SHNELA TERRY Y THEODORE NEWTON. MISTERIO... INTRIGA... EMOCION...

El sábado estrenamos la grandiosa superproducción, en español:

SOLO LOS ANGELES TIENEN ALAS

CON

GARY GRANT, JEAN ARTHUR, RITA HAYWORTH, TOMAS MITCHELL.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

8 de marzo, miércoles.—San Juan de Dios, confesor y fundador; Quintilo, Cirilo, obispos; Filemón, Apolonio, Felicias, Aurelia de Nice, Urbano, Mamilo, Herenia, Ariano, Teótico, Roagto, Beata, Silvano, mártires; Julián, Félix, obispos, y Poncio, diácono. Ayuno.

El año 1494 nació Juan de Dios, en Portugal. Su juventud era disipada; pero un día, oyendo un sermón del Beato Avila, su corazón se inflamó de amor de Dios. Fundó la Orden de los Hermanos Hospitalarios y levantó grandes hospitales en Granada, consagrándose por entero a curar los males del prójimo corporales y espirituales. Un día se declaró un gran incendio en un hospital y se lanzó con tanto arrojo a través de las llamas, que salvó todas las vidas de los enfermos. Murió el año 1550. De rodillas con una cruz entre sus brazos, entregó su alma a Dios. León XIII lo declaró Patrono de los Enfermeros y enfermos.

JUEVES EUCARISTICOS

Mañana la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos, celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, su misa de Comunión general a las ocho y treinta y a las siete de la tarde Hora Santa.

MISA SOLEMNE

Como anunciamos ayer, hoy a las 11, tendrá lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, una solemne misa cantada a toda orquesta, que organizada por el ilustre Ayuntamiento, de esta ciudad, se celebra en honor de San Juan de Dios. A dicho acto religioso están invitadas las autoridades de la plaza y el pueblo de Ceuta.

MUEBLES RUIZ

Ofrece a su distinguida clientela y público en general su nuevo establecimiento en Falange Española. Visiten la exposición.

Ayuntamiento de Ceuta

Actos en honor de S. Juan de Dios

Esta Alcaldía se complace en invitar al pueblo de Ceuta a la solemne misa que en el día de hoy tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa a las 11 de la mañana y al acto del descubrimiento de una lápida en el puente del Cristo como homenaje a San Juan de Dios y para perpetuar el recuerdo de su estancia en esta ciudad.

Ceuta, 8 de marzo de 1944

EL ALCALDE,

JOSE VIDAL FERNANDEZ.

El Instituto Nacional de Enseñanza Media, celebró ayer el día de Santo Tomás de Aquino

Ayer, festividad de Santo Tomás de Aquino, celebró el Instituto Nacional de Enseñanza Media Hispano Marroquí, de nuestra ciudad, la festividad del Patrón de los Estudiantes.

Con tal motivo, fueron suspendidas las clases y en el Instituto se enarbolaron las banderas nacionales y del Movimiento.

A las diez y media, celebróse en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, una solemnisima misa.

El templo se encontraba profusamente iluminado y engalanado con flores naturales.

Asisten al acto religioso todos

los alumnos del Centro y familiares de los mismos, invitados expresamente para tal fin.

Poco antes de la hora indicada, llegaron al templo los profesores que componen el claustro del Instituto, acompañando al director, Ilmo. señor don Feliciano Luna Arenas, quienes ocuparon los asientos preferentes.

Finalizada la misa los familiares y alumnos, fueron despedidos a la puerta de la iglesia por los profesores.

Por la tarde se celebraron dos encuentros de fútbol, cuya reseña se transcribe en otro lugar del Diario.

Todos los actos se vieron muy concurridos.

Gremio Fiscal de Peluquerías de Ceuta

Se pone en conocimiento de todos los industriales de este Gremio, que verificada la clasificación de todos ellos por la Ponencia designada, de las cuotas que han de satisfacer mensualmente para el pago del impuesto de Consumos de Lujo, se encuentra la relación fijada en el tablón de anuncios de la Cámara Oficial de Comercio, por término de tres días a contar desde esta fecha, a los oportunos efectos.

Ceuta, 8 de marzo de 1944.

EL SINDICO.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles y bebidas situado en el Recinto Sur número 12, propiedad de doña Antonia Racionero a don José Fernández Calvo, se pone en conocimiento del público en general para que aquellos acreedores, que dicho establecimiento pudiere tener, se presenten en el término de cinco días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio a cobrar sus deudas, haciéndose totalmente irresponsable su nuevo dueño a todo pago, después de pasada la fecha que se cita.

Compañía de comedia

Anunciese en EL FARO

Noticias varias

VIAJEROS

A Madrid marchó ayer en unión de su hijo, la distinguida señora doña María Antonia Giménez Santos, esposa del comandante de Estado Mayor, don Carlos Sánchez García de Sola.

FALLECIMIENTO

A las 11 horas de ayer, falleció en nuestra ciudad don Cristóbal González Jaén, a los 58 años de edad, persona muy conocida y estimadísima en esta plaza, donde siempre gozó de grandes simpatías.

El acto del entierro tendrá lugar en el día de hoy a las 13,30 horas, el cual, a no dudar, será una sentida manifestación de pesar.

A su esposa, hijos y demás familiares, queremos hacer patente nuestro sentimiento, a la vez que les deseamos resignación cristiana y elevamos una oración a Dios Todopoderoso por el alma del extinto.

Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta las doce horas del día TRECE del mes en curso se admiten en este Establecimiento, ofertas para la compra de artículos necesarios al mismo, en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en la Administración de este Hospital.

Alcazarquivir 1 de marzo de 1944.

Hoy, festividad de San Juan de Dios

Actos organizados en honor del Santo varón

Como es de conocimiento de nuestros lectores, el Ilustre Ayuntamiento de nuestra ciudad, recogiendo el interés unánime de Ceuta, va a ofrecer un sencillo homenaje al santo varón que fué San Juan de Dios.

A las 11 horas de hoy se celebrará en la iglesia de Africa una solemnisima misa cantada a la que asistirán las autoridades municipales y autoridades invitadas.

Seguidamente será descubierta una lápida que ha sido instalada a la derecha del Santo Cristo del Puente, haciendo uso de la palabra los Ilmos. señores alcalde y Vicario Capitular.

Es de esperar que todo el pueblo acuda a esta demostración de fe y cariño hacia el santo que se venera.

Delegación Provincial de Trabajo. Ceuta

DE INTERES PARA LAS EMPRESAS

El Decreto de 6 de Diciembre de 1944, cumpliendo la Ley de 6 de Diciembre de 1940, obliga a que los patronos que tengan aprendices les permitan asistir a cursos del Frente de Juventudes para recibir educación religiosa, política, deportiva y premilitar.

Lo que se hace público para conocimiento de las Empresas interesadas, de acuerdo con lo dispuesto por la Delegación de Centros de Trabajo del Frente de Juventudes, en evitación de las sanciones en que pudieran incurrir las Empresas que no cumplan este requisito.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 6 de marzo de 1944. El Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo accidental, Antonio Gazalla.

CONCURSO

La Revista de Trabajo, órgano oficial del Ministerio de dicho nombre, en su constante deseo de perfección, abre un concurso trimestral al que podrán acudir todos los escritores de problemas sociales, tanto españoles como extranjeros, con el fin de premiar el mejor artículo de este género escrito en castellano para su publicación en la expresada revista.

El concurso se ajustará a las siguientes condiciones:

Primero.—La extensión de los artículos que se presenten al concurso, no podrá ser menor de cincuenta cuartillas escritas a máquina, ni mayor de cien.

Segundo.—Dichos artículos

Cervantes

PROGRAMA PARA HOY

Hoy miércoles 8 de marzo Tarde 7'15. Noche 10'30

CIRCUITOS CARCELLE

Presenta por última vez su grandioso espectáculo internacional de

ALTAS VARIEDADES Un acontecimiento de arte, optimismo y variedad

POMPOFF, THEDY

y familia

HERMANAS JARA

Y un elenco de grandes artistas

Mañana reanudación de la temporada de cine con



deberán remitirse al señor jefe de la Sección de Publicaciones del Ministerio de Trabajo, calle de los Ríos, 7, con la expresión del nombre y las señas del autor. Tercero.—El artículo que resultare elegido en cada concurso trimestral, será premiado con 1.500 pesetas, y publicado en la revista con la nota o advertencia del galardón otorgado y biografía del autor, al que además se le hará entrega de 100 ejemplares en separata del trabajo premiado.

Cuarto.—A los autores que habiendo concursado no obtengan el premio, les serán devueltos sus trabajos, salvo los que por interés de la Revista conviniere a esta publicar con carácter de colaboración normal y previa conformidad de su autor.

Quinto.—En consideración a lo avanzado de la fecha, los trabajos para el primer concurso del año actual, podrán ser presentados hasta el día 1.º de mayo próximo.

Madrid, 23 de febrero de 1944

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 6

Jáudenes, 1.-Primero, izquierda. CEUTA

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

BICICLETAS "Marathon" contadas y plazos. Representación Norte Africa. Roldán Álvarez, 2. Ceuta.

VENDO máquina de escribir Underwood. Queipo de Llano, 2.

Traspasos

TRASPASO pensión. Razón Jáudenes, 43.

Varios

INTERESADO en adquirir diversas clases desperdicios goma. Hotel Alhambra, habitación 37.



EL SEÑOR

DON CRISTOBAL GONZALEZ JAEN

Falleció ayer a las 11 horas, a los 58 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Paz Vellido; hijos, don Salvador (brigada de Regulares), doña Lola, doña Paz, don Cristóbal, don Manuel y don Francisco; hijos políticos, don Manuel Tomás Ruiz (brigada de Regulares) y doña Manuela Reyes, hijos, sobrinos, nietos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades una oración por el alma del finado, y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13,30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Carretera O'Donne II, n.º 1.

El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.

EDITORIAL
BAJO EL SIGNO DE
SANTO TOMAS

Toda España ha conmemorado en brillantes actos de unión religiosa y concilio de palabras eruditas, la festividad de Santo Tomás de Aquino, Angel de las Escuelas y Doctor iluminado con resplandores de la Sabiduría divina para mostrar claramente en la oscuridad de los designios y pensamientos del hombre, el verdadero camino de su salvación. La obra y la figura, el mérito y la aportación espiritual de Santo Tomás desborda sin posibilidad de enumeración siquiera, el marco reducido de este comentario de Prensa. Fué un erudito, con sabores de santidad, y un alma sencilla y humilde que hasta su misma erudición estaba esmaltada de la modestia cristiana de quien se sabe barro, al servicio de la gloria divina. Jamás hubo empaque en sus palabras, ni ardió la llama de su vanidad, universal y vastísimo en el candelabro de la vanidad. Reverenció en Dios el principio de toda sabiduría y entendió y propagó bien, que como dicen las Escrituras fuera de la gloria y del conocimiento de Dios, no podía haber más que vanidad. Rescató de la vieja concepción escolástica, la dignidad del cuerpo al servicio del alma, porque quería al hombre en su íntegra totalidad sin renegar de ninguna de sus potencias que todas podían orientarse al triunfo de la gracia de Cristo. Sirvió al mundo de las letras y prestó al saber de su época, un tesoro de inapreciable valor; al honrarlo en la festividad de su día, España reafirma su tradición católica, que ahora como en la mejor época, lleva a las escuelas, a los centros docentes, y a las Universidades, el ejemplo de su obra, de su doctrina y el de su inspiración.

El Boletín número 40 de las Cortes Españolas

Madrid, 7.—Ha aparecido el número cuarenta del "Boletín de las Cortes Españolas" que inserta una convocatoria para la sesión plenaria que se celebrará el día 16, a las tres y media de la tarde. Se publican, además, los dictámenes emitidos por las comisiones respectivas en los proyectos de ley de: Pase de taquígrafos-mecanógrafos del Ministerio de Asuntos Exteriores a ocupar las plazas de oficiales de Administración Civil de segunda del mismo Departamento. Consignación de créditos en el presupuesto de gastos vigentes para satisfacer los que ocasiona el personal eventual del servicio de libertad vigilada, según creó un decreto del Ministerio de Justicia de 22 de mayo de 1943. Concesión de una pensión extraordinaria a favor de doña Luisa Oliver Ruiz. Presupuesto de los territorios españoles del golfo de Guinea para el año 1944. Restablecimiento de la jurisdicción de lo contencioso-administrativo. En la sección de avisos se informó de las últimas modificaciones que se han producido en las listas de procuradores por el cese del que fué alcalde de Badajoz, don Fernando Calzadilla Maestre y el nombramiento para el mismo cargo de don Juan Antonio Mesa Campos.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

Dr. GABRIEL CRUZ PEREZ
Cirugía general
Consulta de 4 a 6. Millán Astray, 19
Teléfono 2-7-6. CEUTA

Gran operación de bombardeo sobre EL DISTRITO DE BERLIN

Por ambas partes se derribaron muchos aparatos

Londres, 7.—El cuartel de las fuerzas aéreas estratégicas norteamericanas en Europa comunica:

"Poderosas divisiones de bombarderos pesados con fuerte escolta de cazas atacaron ayer lunes las fábricas, aeródromos y otras instalaciones militares del distrito metropolitano de Berlín con buenos resultados.

Los pilotos observaron como explotaban las bombas sobre los objetivos, aunque algunas de ellas fueron arrojadas a través de las nubes. La caza enemiga opuso gran resistencia durante toda la operación, pero fué eficazmente combatida por la nuestra que destruyó ochenta y tres unidades, perdiendo once.

También fueron destruidos gran número de cazas alemanes por "fortalezas volantes" y "Liberator", pero todavía no es posible decir cuantos.

Solamente una división de bombarderos derribó por lo menos cuarenta cazas.

Las fuerzas de escolta y apoyo estaban integradas por centenares de aviones "Mustang" y "Tunderbolt" del VIII Ejército aéreo, incluidos aparatos de la RAF y del IX Ejército. Sesenta y ocho bombarderos no regresaron de esta operación de gran envergadura.—EFE.

Londres, 7.—Se anuncia oficialmente que los alemanes han perdido ayer 176 cazas durante la incursión diurna contra Berlín, noventa y tres de los cuales fueron derribados por los bombarderos.

DEL BOMBARDEO CONTRA BERLIN

Berlin, 7.—Ciento veintinueve aparatos, de ellos cien bombarderos tetramotores, perdieron los norteamericanos durante la incursión diurna de ayer contra la capital del Reich, anuncia la DNB.

Las pérdidas germanas son extraordinariamente reducidas.—EFE.

DEL COMUNICADO ALEMAN

El ataque efectuado ayer contra la capital del Reich por bombarderos norteamericanos ha constituido un gran éxito para la defensa anti-aérea alemana.

Se registraron daños materiales en diversos barrios habitados de Berlín. El enemigo perdió ciento cincuenta aviones, de los cuales 118 eran bombarderos tetramotores.

En estos combates aéreos se ha distinguido notablemente una formación de aviones torpederos mandada por el comandante Kogler.

Aparatos rápidos alemanes han atacado los objetivos del sur de Inglaterra.

Las unidades de protección de la Marina de guerra han hundido en la mañana de hoy dos lanchas rápidas británicas y han averiado una tercera a la altura de Ysmiudin.

Otras tres lanchas rápidas enemigas fueron incendiadas. Las unidades alemanas regresaron indemnes a sus bases.

ATAQUES CONTRA OBJETIVOS FERROVIARIOS EN FRANCIA

Londres, 7.—Bombarderos pesados británicos han atacado los objetivos ferroviarios de Trappes que se encuentra a unos veinte kilómetros al sureste de París.—EFE.

AVIONES NORTEAMERICANOS INTERNADOS EN SUECIA

Estocolmo, 7.—Tres bombarderos norteamericanos aterrizaron ayer en territorio sueco. Dos de ellos en el aeródromo de Malmoe y el tercero cerca de Sinalv.

Treinta hombres, que componían las tripulaciones, han sido internados. Las autoridades suecas se han incautado de los aparatos que se hallaban en buen estado.—EFE.

Estocolmo, 7.—Un cuarto bombardero norteamericano aterrizó ayer forzosamente en territorio sueco (sía Gotland) incendiándose al tomar tierra. Diez tripulantes han podido salvarse.—EFE.

El Almirantazgo da cuenta de la pérdida del crucero "Penélope"

Casi mil aparatos atacaron el buque

Londres, 7.—El Almirantazgo anuncia la pérdida del crucero "Penélope".

El barco, dice la Reuter, aguantó catorce días inintermitidos el bombardeo de los aviones enemigos, en el curso de los cuales casi mil aparatos dispararon contra él o arrojaron unos 14 torpedos y 3.000 toneladas de bombas.

La última vez que se le citó fué el dos de febrero con motivo del bombardeo de las posiciones alemanas alrededor de Foronia.

El "Penélope" participó en el bombardeo de Salerno y en el desembarco aliado de Leros y Camos.

El capitán del buque, Belden, no se encuentra entre los supervivientes.—EFE.

Londres, 7.—El crucero "Penélope" cuya pérdida anuncia el Almirantazgo, desplazaba 5.270 toneladas y fué botado en 1935.—EFE.

Londres, 7.—El Almirantazgo anuncia la pérdida del destructor "Inglefield".—EFE.

Operaciones de las tropas chinas en Birmania

Ha sido cortada la carretera en Walaubum por los norteamericanos

Nueva Delhi, 7.—El Cuartel del general Stillwell anuncia:

"Las tropas norteamericanas que combaten en el norte de Birmania han cortado la carretera de Walaubum en un punto situado a tres kilómetros al Oeste de esa ciudad con dirección a Main-guam y Taifaga.

Las fuerzas enemigas que han quedado cercadas en Walaubum están sometidas a un intenso bombardeo artillero y aéreo.

Las tropas chinas que conquistaron Mainukan avanzan hacia el Sur.

Otras fuerzas chinas que se dirigen contra Brituga se encuentran en las proximidades de Sain-tawng.

Estos dos pueblos se hallan en las orillas del río Tansl.—EFE. FUERZAS JAPONESAS RECHAZADAS

Nueva Delhi, 7.—Las fuerzas japonesas realizaron el domingo varias incursiones detrás de las avanzadillas aliadas en la cordillera Mayu.

Fueron rechazadas con graves pérdidas, según ha anunciado hoy el comunicado del cuartel aliado del sureste del Asiático.—EFE.

Una explosión en Selsey

Londres, 7.—Anoche se produjo una explosión en la ciudad de Selsey que originó daños y no causó víctimas. Se ha abierto una investigación.—EFE.

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 7.—El "Boletín Oficial del Estado", dispone:

Presidencia del Gobierno.—Orden por la que se declara muerto en campaña al agente de Investigación y Vigilancia, don Leovigildo Ponce de León Almazán, comprendiéndose a la viuda en los beneficios de la Ley de 11 de julio de 1941.—CFRA.

DIARIO DEL MINISTERIO DEL EJERCITO

Madrid, 7.—El Diario del Ministerio del Ejército, dispone:

Pasa a la situación de retiro por haber cumplido la edad reglamentaria el coronel de Estado Mayor don Julio Guerra Cestero, jefe del Estado Mayor de la Dirección General de la Guardia Civil.

En cumplimiento del artículo 11 de la Ley de 15 de marzo de 1940, los cabos, guardias, cornetas y trompetas de la Guardia Civil que pasen retirados forzosos al cumplir 50 años, podrán continuar en el servicio activo, hasta los 56, siempre que en todo momento conserven su aptitud física, buena conducta y capacidad profesional.—CFR.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Llevarán el nombre de Alejandro Salazar

Madrid, 7.—Desde que Alejandro Salazar expresó su deseo a los estudiantes del SEU de que no se pierda ni una inteligencia por la falta de medios económicos, han sido logradas numerosas conquistas en este sentido mediante una labor diaria llevada a cabo con rabiosa terquedad.

El día de Santo Tomás de Aquino trae ahora, en la nueva etapa que ha comenzado a vivir el SEU, la consecución de ciento dos becas que llevan por nombre el de aquel segundo jefe nacional del SEU que supo dar su vida para que los estudiantes necesitados pudieran servir a España en las Ciencias y en las Letras.

Las becas han sido concedidas mediante tablas de puntuación en las que cuentan los méritos siguientes: situación económica, actuación política y expediente académico.

Las becas se han otorgado, según se expresa a continuación: Por la Jefatura Nacional del SEU, treinta; Gobierno Civil de Madrid, 11; Valencia, 10; Barcelona, 5; Valladolid, 5; Bilbao, 5; Teruel, 5; Burgos, 5; Delegación Nacional de Sanidad, 2; Gobierno Civil de Guipúzcoa, 2; Almería, 2; Diputación de Soria, 2; Ayuntamiento de Soria, 1; Gobierno Civil de Ciudad Real, 2; y Santander, Murcia, Coruña, Alava, Albacete, Oviedo, Cádiz, Logroño, León, Córdoba, Lérida, Pamplona, Gobierno Civil de

Huesca, Las Palmas y Palma de Mallorca, 1. De estas becas, diez corresponden a camaradas de la Sección Femenina.—CIFRA.

EN MURCIA

Murcia, 7.—El SEU ha conmemorado la festividad de Santo Tomás con una misa de Comunión general en la iglesia de la Merced. En el parainfo de la Universidad se celebró un acto académico en el que pronunció un discurso el profesor de filosofía y letras, señor Muñoz y por la tarde tuvieron lugar competiciones deportivas.

Asistieron la totalidad de los estudiantes.—CIFRA.

EN SANTIAGO DE COMPOSTELA

Santiago de Compostela, 7.—El SEU ha conmemorado la festividad de Santo Tomás de Aquino, con una misa rezada. En el Parainfo hubo un acto académico.—CIFRA.

Lo que dice el "News Chronicle" respecto a Hungría y Turquía

Angora, 7.—El Consejo de Regencia búlgaro dice el correspondiente del "News Chronicle" está realizando esfuerzos para dar al Gobierno de su país una apariencia liberal, mediante la entrada de elementos más moderados.

Con referencia a la suspensión de envíos de armamento aliados a Turquía, el correspondiente añade que puede afirmar que el embajador norteamericano en Angora está totalmente de acuerdo con las medidas que toma Inglaterra y que el embajador soviético se halla también conforme con ellas.—EFE.

LA SEÑORA
Doña Africa Conde Viescas
(Viuda de Delgado)
Falleció el día 1 de marzo de 1944, a los 55 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.
D. E. P.
Sus desconsolados: hijos, don Rafael, don Juan José, doña Encarnación y don Leopoldo; hermanos, don José (Coronel de Infantería); hermanos políticos, don Luis Delgado, doña Margarita Delgado, (ausente), y doña Blanca Lladó de Conde; tíos, sobrinos y demás familiares.
Ruegan a sus amistades, asistan al funeral que aplicado al eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar, mañana, jueves día 9 a las 10 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.



DEPORTES

Los partidos de ayer

INSTITUTO (SEXTO CURSO), 1; C. P. AGUSTINOS, 1

Con motivo de la festividad del Patrón de los Estudiantes, se jugó ayer tarde en el Campo Militar de Deportes un encuentro de fútbol entre los equipos del sexto curso del Instituto y el del Colegio de los Padres Agustinos, que terminó con el empate a un tanto.

Los equipos formaron: P. Agustinos: Acosta; Miranda I, Fernández; Tembleque, Santori, Alamán; Miranda II, Cubels, Díaz, Cías y Guzmán.

Instituto: Canto; Aguilar, Palacios; Rolta, Pacheco, De Pró; Gallardo, Ernesto, Godino, Mas y Miguel.

Arbitró bien, Lesmes. Durante el primer tiempo dominó más el Instituto. La excelente actuación del meta agustino evitó una gran derrota para los suyos. No se marcaron goles en este período.

En la continuación marcó Díaz para los Agustinos, empatando poco después Miguel.

Por el Instituto sobresallieron Ernesto, Miguel y Mas. Por los Agustinos, Acosta, Santori y la pareja de defensas.

La copa en disputa será ventitada en un nuevo encuentro.

A. NAVARRO, 5; SELECCION 4.º Y 5.º CURSOS INSTITUTO, 3

El primer tiempo terminó con 3 a 2 favorable a los académicos, conjunto del que sobresalió su línea media y sobre todo Aguilar, que fué el mejor de los 22.

Los tantos fueron obra de Arbona (3) y Lemus (2) los del equipo ganador y de Molina y Gallardo (2) los del bando derrotado.

El arbitraje fué deficiente. Los equipos formaron así: Academia Navarro: E. Parres; J. Parres, Monasterio; Aguilar, J. Arbona, San Agustín; Ayuso, Albino, S. Arbona, Llovera y Lemus.

Selección Instituto: Victorino; Fuentes, Mare; Carlos, Gilaves, Casanova; Gallardo, Molina, Napoleón, Chipula y Artacho.

Casa Abudarham

Loza, Cristal, Vajillas, Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

PULMON Y CORAZON. -- RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis

Domicilio, Falange Española, n.º 11. - Tel. 519.-Consulta de 3 a 5

PEDIATRIA

Doctor Maté

Domicilio, Calvo Sotelo, 8. - Tel. n.º 543. -- Consulta de 4 a 7

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, n.º 12. 2.º - Tel. 700. Consulta de 4 a 6

El domingo comienza a disputarse el primer torneo de Empresas y Entidades

Los partidos serán dirigidos por árbitros colegiados

El próximo domingo, día 11, comenzará la lucha por el título de campeón ceuti de empresas y entidades. Serán los encargados de romper el fuego los conjuntos de funcionarios municipales, Imprenta Imperio, obreros de Artillería y Casa Borrás, todos los cuales intensifican sus entrenamientos durante esta semana.

Todo cuanto se diga de la expectación que ha despertado esta nueva y original competición —de la que nos ocuparemos detenidamente todos los miércoles— resulta pálido ante la realidad. El entusiasmo que reina entre participantes y aficionados rebasa todo cálculo.

Los partidos serán dirigidos por árbitros del Colegio Hispano-marroquí, lo que es promesa de que tendrán un desarrollo justo y correcto. En esto, como en otras muchas cosas, ha puesto un especial empeño la Federación, organismo que, para hacer aún más realizable este torneo, se encargará de abonar los honorarios correspondientes.

A pocos días de que dé comienzo la lucha conviene recordar algunas de las bases por las que se regirá esta competición. Es conveniente a fin de que nadie se llame a engaño.

En primer lugar, aclaremos que los partidos se jugarán en el Campo Militar de Deportes. Pero aquellos equipos que quieran jugarlos en otros campos podrán hacerlo libremente. Ya se juegue en aquel como en otro terreno, todos los equipos vienen obligados a comunicar al Colegio de Arbitros el viernes anterior a su actuación, la hora y el lugar en que ventilarán sus luchas, al objeto de que haga acto de presencia el colegiado designado. También deberán concurrir al campo con su delegado.

En el caso de que dos equipos terminen igualados a puntos el torneo, el título irá a manos del que posea un mejor cociente particular. En el supuesto de que éste estuviera igualado, se recurriría al cociente general, es decir al total de goles marcados y encajados.

Se tiene el propósito de otorgar al equipo campeón, junto con el título que oportunamente le entregará la Federación Regional una preciosa copa.

Con respecto a la primera jornada que, como antes decimos, se jugará el domingo venidero,

es muy posible que los dos encuentros de que consta se celebren a la misma hora, o sea las once de la mañana. Ello será factible si Artillería y C. Borrás dilucidan su encuentro en el terreno del Regto. de Artillería número 72 o si el choque Ayuntamiento-I. Imperio se celebra en el "Alfonso Murube". De todas formas, cabe asegurar que se jugará un encuentro en el Campo Militar de Deportes.

En fin que, como podrán apreciar, el torneo va a ser una cosa muy seria.

NUESTRO CONCURSO

RAFAEL MONTORD ROJAS, FRANCISCO JARILLO ALCANTARA Y JUAN MATA, OBTUVIERON LOS PREMIOS

No han estado muy acertados esta vez nuestros concursantes. Pese a tener resuelta la quinta pregunta debido a que el encuentro Arenas-Osasuna se jugó el domingo día 27, el ganador del primer premio solo obtuvo tres puntos y los restantes dos. Si le descontamos aquel, que ya tenían solucionado, nótese con cuanta facilidad obtuvieron esta semana los tres premios.

El ganador de la entrada de preferencia para el partido del próximo domingo entre el Arenas y el Ceuta, es Rafael Montoro Rojas, que se nos está revelando como un hacha en el arte de adivinar partidos. Acertó el empate a uno entre el Ceuta y el Gijón, más el resultado del Arenas-Osasuna.

El segundo premio se lo adjudica, mediante sorteo porque han sido muchísimos los que acertaron a darnos dos respuestas exactas, Francisco Jarillo Alcantara, que vive en General Aranda número 3.

Y el tercero y último —la entrada de cine— corresponde esta vez a Juan Mata, que vive en Calvo Sotelo, 102.

A todos ellos nuestra enhorabuena. Y... a seguir afinando la puntería.

5 PREGUNTAS SEMANALES AL AFICIONADO

Para la jornada del día 12 de marzo, servirán de base las siguientes:

Primera: ¿Resultado exacto del partido Ceuta-Arenas? Respuesta ...

Segunda: ¿Resultado exacto del partido Sevilla-A. Aviación? Respuesta ...

Tercera: ¿Ganará, empatará o perderá el Coruña en Riazor frente al Castellón? Respuesta ...

Cuarta: ¿Goles que marcará el Valencia al Celta de Vigo? Respuesta ...

Quinta: ¿Resultado exacto del partido Barcelona-Español. Respuesta ...

Pronostica ... que vive en ...

"Hispanos" de Brooklyn, excampeón del año pasado es finalista para el título norteamericano

Coraje y furia española en un accidentado partido

Nueva York, 7.—(Especial de ALFIL).—El fútbol no es un espectáculo de muchedumbres en los Estados Unidos, aunque, como en otras partes, desata también la pasión y la ira hasta jugadores y espectadores.

Cierto que su público se compone por lo general, de gente con sangre o ascendencia española. Todo esto se comprobó el domingo en la semifinal del campeonato norteamericano del 44, donde el equipo Hispanos de Brooklyn,

campeón del 43, jugó la final de la región Este contra Kearny Celtic, al que derrotó por tres a cero. Cuatro mil espectadores presenciaron el partido que resultó durísimo. Los jugadores llegaron varias veces a las manos y el público invadió el campo haciendo necesaria la intervención de la policía.

Ahora, los Hispanos para renovar su triunfo del año pasado tienen que vencer al campeón de la región Oeste.—ALFIL.

Campeonato regional de baloncesto

COMO FUE EL TRIUNFO CEUTISTA SOBRE LOS FAVORITOS

El optimismo con que los muchachos del Ceuta salieron para Tánger se ha visto confirmado por la merecida victoria sobre este, victoria que les coloca en muy buen lugar para la obtención del codiciado título regional.

El partido jugado, con revolvimiento, fué siempre muy nivelado, pues ambos contendientes tenían sumo interés en triunfar y hasta los últimos minutos no se impuso el Ceuta al marcar dos canastas por Gubern y Fernández, que fueron los jugadores que más se destacaron en el encuentro, señalando por el Tánger a Cohén.

El Ceuta llevó siempre la iniciativa en el marcador llegando a la media parte con 9 a 7, para en la segunda poner un 17 a 13 en el marcador.

El arbitraje fué imparcial y bien, teniendo presente que se jugó a fuerte tren y con gran tenacidad, pero con corrección.

El Ceuta desplazó a Gubern, Fernández, Vicente, Valls, Montserrat, Pallarés y Solana, acompañados por el preparador señor Melul.

El delegado de baloncesto de la S. D. Ceuta, Sr. Arranz, felicitó a los jugadores por su victoria en nombre de la directiva.

Instituto Nacional de Enseñanza Media "Hispano Marroquí" de Ceuta

Queda abierta en la Secretaría de este Centro la matrícula gratuita para las asignaturas de árabe literal y árabe vulgar, dando comienzo estas clases el próximo día 15.

Ceuta, 6 de Marzo de 1944. La Dirección.

Reunión de la directiva del titular

En la tarde de ayer se reunió la junta directiva del equipo titular la cual tomó diversos acuerdos relacionados con la vida normal del club y resolvió varios asuntos de trámite.

El entrenamiento de hoy correrá a cargo de Rey

En la mañana de hoy reanudarán sus entrenamientos los jugadores del equipo titular, que, como es sabido, el domingo próximo han de recibir la visita del Arenas Club de Guecho.

Este entrenamiento estará a cargo del nuevo entrenador ceutista, Alfonso Rey, que uno de estos días designará la formación que le disputará dos tan valiosos puntos al codicioso conjunto bilbaino.

Una velada de baloncesto en el Price de Barcelona

BARCELONA GANA A MADRID POR 40-25

Barcelona, 7.—Anoche en Gran Price, con motivo de la fiesta de Santo Tomás, se celebró una velada de baloncesto. Primeramente contendieron los equipos de la Selección Femenina del SEU, campeón de España y el de Educación y Descanso, terminando vencedor el SEU, por 19-18.

Después tuvo lugar un partido entre la Selección del SEU de Barcelona y el equipo del SEU de Madrid.

El triunfo correspondió a los catalanes por 40 a 25.—ALFIL.

Advertisement for 'Fundador' brandy by P. Domecq, featuring two bottles and the text 'Coñac Fundador Jandilla P. Domecq JEREZ'.

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION
Pérez Galdós, 13
Teléfono, 302

Arista de la ciudad

EN EL PATRON DE LOS ESTUDIANTES

La grey estudiantil ha rendido culto en el día de ayer, a su Santo Patrón Tomás de Aquino, no solo en actos religiosos, sino en exposiciones intelectuales y también sobre el campo de los campos de deportes, luciendo la plena facultad de sus naturalezas llenas de vigor y pujanza.

Bajo la sombra del Ángel de las Escuelas, las almas, se dan día por día y en jornadas enteras, a la labor de forjar una juventud, que sea el sostén de la España, resurrecta, que todos anhelamos.

Estudiantes! La frase por su solo enunciado, trae remembranzas de callejas de Santiago, de "cármenes" de la Granada morisca; de paseos al pie de la andaluza Giralda; de pradera de San Isidro, en el Madrid moderno y cosmopolita.

Pérez Lugin, en su célebre y universal obra "La Casa de la Troya", dejó plasmada fielmente, esa vida casi bohemia, pero llena de gran compañerismo y alegría; de afanes y reveses, de alegrías y penalidades, que es del estudiante.

Rafael de Málaga.

OFICIALMENTE SE CONSTITUYE LA HERMANDAD DE NUESTRO PADRE JESUS CAUTIVO Y RESCATADO (VULGO DE MEDINACELI)

Como ya ayer dijéramos escuetamente, en la noche del lunes y en la parroquia de San Isidro Labrador de esta ciudad, tuvo lugar la constitución oficial de la nueva hermandad de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado (vulgo de Medinaceli). Ya hace tres meses; dimos en estas mismas columnas, la formación de un grupo de fervorosos de esta santa imagen, que formaron los Estatutos, por los cuales había de regirse la vida de la hermandad, estatutos, que ahora ya han sido devueltos aprobados por el Ilmo. señor obispo de la diócesis Dr. Don Tomás Gutiérrez Díaz, en virtud de lo cual ha tenido lugar la constitución oficial de la hermandad.

No obstante, desde aquella fecha, aproximadamente en el mes de diciembre del pasado año, se ha venido trabajando por el grupo de cofrades organizadores, incansablemente, día por día, hasta conseguir que muchas cosas se fueran poniendo en el punto necesario para su desarrollo.

Guardamos siempre absoluto secreto, sobre todo lo que se venía estudiando, a fin de no entorpecer la labor de los mencionados señores, que formaban la Comisión organizadora, pero ahora ya previamente autorizados, podemos publicar algo sobre estos trabajos.

La imagen, ha sido tallada en los famosos talleres salésianos de Sevilla, por el mismo escultor precisamente, que tallara la de Nuestro Padre Jesús Nazareno, que actualmente se venera en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, y que todos los algecireños, pudieron y pueden admirar de la magnífica factura que es. Mide un metro sesenta y cinco centímetros y en su cara se ve una expresión de dulzura, que no logra dominar el intenso su-

frimiento físico a que Jesús se vio sometido. El pelo es de talla y tiene sus manos hacia adelante en actitud de estar atadas.

El Cristo llevará como su original de Madrid, una túnica de terciopelo morado, que estrenará este año, probablemente bordada de oro y éngulo y cuerda atándole las manos, también de oro. La imagen será traída de Sevilla del doce al diez y seis de este mes, e inmediatamente será la bendición de la misma y quinario.

No aspira, la Junta organizadora, en el presente año, a hacer un desfile procesional lleno de esplendor y lujo ya que las circunstancias de tiempo lo impiden, y por tanto en el Martes Santo, que es cuando se quiere que en su noche recorra las calles de la ciudad, lo hará en procesión de Penitencia, implorando a Dios, derrame sus dones sobre la tierra y haga bajar la paz sobre el mundo.

La Junta rectora organizadora de esta Hermandad, ha quedado constituida en la actualidad, de la siguiente forma: hermano mayor, don Rafael Ballester Otero; teniente hermano mayor, don Luis Mejías; mayordomo, don Francisco Calderón; secretario, don Rafael Montilla y Ordóñez; vocales don Juan Morales Bezas, don Emilio García Rincón y don Juan Pina.

Esta es hasta el momento la pequeña Junta que posteriormente ha de nutrirse con los elementos que forman la Hermandad, que pasarán a ocupar los puestos actualmente vacantes de vocales.

Forman en las filas de hermanos hasta el número de ciento cincuenta.

Todo el mundo conoce la devoción que no solo en Madrid, como recientemente se ha demostrado sino en todo el resto de España, se le tiene a esta milagrosa imagen de Medinaceli, cabe por tanto esperar que Algeciras entera responda a la creación de esta nueva Hermandad, nutriendo sus filas tanto el elemento femenino como los varones. Las inscripciones pueden hacerse en la parroquia de San Isidro, cuyo párroco don Miguel Gómez Medina es el director espiritual y asesor religioso de la nueva Hermandad o al hermano mayor y secretario de la misma.

Sucesivamente iremos dando desde estas columnas, todos los detalles concernientes al desarrollo de esta cofradía, como asimismo anunciaremos oportunamente la fecha de bendición y Quinario que es probable sea sobre los últimos días del presente mes.

POR LOS MARINOS DEL BALEARES

En la mañana del lunes tuvo lugar una solemne misa de requien en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, por el alma de los marinos muertos en la catástrofe del Baleares. Asistieron autoridades de Marina y fuerzas de la misma Arma.

EN HONOR DE SANTO TOMAS DE AQUINO

Con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino, Patrón de los estudiantes, han tenido lugar en este día, diversos actos religiosos, académicos y de-

CARTELERA

CASINO CINEMA

Hoy debut de la compañía de sítas comedias
MARTI-PIERRA
A las 7'15 y 10'30
Con
"LA OTRA HONRA"
de Jacinto Benavente

portivos de los cuales daremos una amplia información mañana D. M.

EJERCICIOS ESPIRITUALES

En la Huerta de la Cruz, dirigido por el Rvdo. Padre Ferrero, consiliario diocesano de A. C. han tenido lugar unos ejercicios espirituales para las Jóvenes de Acción Católica.

En el día de mañana 8, dan comienzo otros ejercicios espirituales para los alumnos del Instituto de Enseñanza Media, Jóvenes de A. C. y flechas navales, dirigidos por los Padres Miguel Gómez y Miguel Rodríguez S. S.

En Los Pastores y la Juliana, del 8 al 12 de este mes, tendrá lugar unas misiones dirigidas por el Rvdo. José Carrasco, párroco de Nuestra Señora del Carmen y don Eduardo Villar Reina, ambos SS. SS.

TERMINA UN QUINARIO

Con el mismo esplendor que durante su desarrollo, terminó el Quinario que la Hermandad de Nuestro Padre Jesús de la Buena Muerte ha venido dedicando a su Sagrado Titular en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen. Ocupa la cátedra sagrada el Rvdo. Padre Raimundo Suárez de la O. de P. Enorme cantidad de fieles, ha llenado la preciosa iglesia, durante la celebración de estos cultos.

HA SUSPENDIDO EL SERVICIO EL CORREO DE TANGER

Algeciras, 7. — El vapor correo de Tánger ha suspendido el servicio que venía prestando a diario hasta nueva orden. — C.F.R.A.

EL METRO

Semanalmente Últimas Novedades Si quiere vestir elegante y con distinción, en El Metro encontrará lo mejor.

COLON, 17 ALGECIRAS

DESDE SAN ROQUE

Visita del delegado provincial de Sindicatos y otras jerarquías provinciales.-Construcción de un grupo de viviendas protegidas. - Ideal emplazamiento de las mismas y devociones locales que desean exaltarse con motivo de su designación

Acompañado del jefe provincial de la Obra Sindical de Previsión Social y del secretario provincial de la Obra Sindical del Hogar y de la Arquitectura, ha visitado esta localidad el delegado provincial de Sindicatos, quien después de celebrar diversas entrevistas con las autoridades y jerarquías locales, tomando nota de los problemas económico-sociales que tiene planteados la producción en esta comarca y de dar con vista de los mismos las instrucciones necesarias para su resolución, inspeccionó las distintas dependencias de la comarca, así como los terrenos, situados en el lugar conocido por el camino al Toril, propuestos para la construcción de un grupo de viviendas protegidas, cuya elección, de acuerdo con el secretario provincial de la Obra, estimó acertadísima, adoptándose las medidas conducentes a la realización más rápida posible del proyecto.

El camino al Toril es el tramo inicial de las carreteras de San Roque a La Línea, Málaga y Algeciras, y la construcción en él de un grupo de viviendas protegidas, además de aumentar el número de edificios habitables en la población, de modo tan tutelarmente beneficiario para los productores modestos, contribuirá a la urbanización del lugar escogido, donde tendrá el más con-

Espectáculos

En Cervantes, Circuitos Carceller, con Pompoft, Thedy y familia

Los ases de la gracia, han vuelto a aparecer, en nuestra escena. Realmente, tienen Pompoft, Thedy y los dos "peques" gracia natural. Hicieron reír de muy buena gana, aunque sus vestidos son los mismos vestidos y sus zapatos los mismos zapatos. Después, intercaldando entre sus números a las genialísimas hermanas Jaza, han dado un nuevo giro, permitiendo su gracia, en gracia gitana, con sus "oles" y sus palmas. Thedy, con sus famosas concertinas, interpretó una bonita composición y el mayor de los peques, cantó con el saxofón, un fandanguillo muy "flamenco".

Destacan de este conjunto que nos presenta "Circuitos Carceller" las hermanas Jara. Son tan artistas, como siempre, que las admiramos, sintiendo el arte andaluz, en todo su esplendoroso valor.

La "Danza del fuego" fué interpretada por la simpática Charo Jara, y grandes aplausos, premiaron su buena actuación.

Después, muy bien, las hermanas Obiel, en la representación de la muñeca; Marcel, en su doble interpretación de numérica y fantástica e ilusionista, al cual agradece en cuanto vale, la distinción que tuvo a dedicarnos, uno de sus mejores experimentos, así como también el superfantasista, profesor Bronwey que trabaja admirablemente el arte de la prestidigitación.

En menor escala, los danzarines modernos Brock-Sole, Carmen Salvador como canzonetista andaluza, Nieves del Río y Soledad.

Como conjunto, "Circuitos Carceller" ha presentado un bonito espectáculo, que agradó al numeroso público; que en ambas sesiones, llenaron la sala del Cervantes.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibañez
La casa mas surtida
Últimas novedades

venientemente emplazamiento, con frente a campo abierto, de bellísima vista, y calles a la izquierda y a la espalda.

No está aún definitivamente decidido el nombre que se dará al grupo, por desearse a un tiempo afirmar la devoción a Santa María la Coronada y San Bernardo, históricos Patronos de la Ciudad, y a Fray Diego de Cádiz, en memoria de sus misiones en la población y con motivo de su centenario.

Por cuanto se refiere a la visita del jefe provincial de la Obra de Previsión Social, está también fué de la más positiva eficacia, pues celebró reunión con todos los corresponsales locales de la Obra a fin de llevar a cabo seguidamente, como así se ha resuelto y puesto en marcha, la conclusión del censo de beneficiarios de la rama agropecuaria.

Corresponsal

NOTICIAS de todo el mundo

SUECIA

Estocolmo, 7.—Cinco soldados suecos han perdido la vida a consecuencia de un temporal de nieve que sorprendió a su batallón cuando este realizaba maniobras en la provincia de Jaentland, Suecia central.

Hasta ahora sólo se ha encontrado el cadáver de uno de ellos. —EFE.

NORTEAMERICA

Washington, 7.—Según informaciones que se reciben de Nápoles, las autoridades italianas han abierto una encuesta para averiguar las causas del accidente ferroviario que ha producido la muerte de medio millar de personas en un túnel del sur de Italia. —EFE.

HUNGRIA

Budapest, 7.—Bajo el lema de "guerra contra el comunismo" el Partido nacionalsocialista húngaro ha celebrado una reunión presidida por el gauleiter de Budapest.

Se aprobó una moción declarando que el nacionalsocialismo húngaro reconoce la necesidad de luchar contra el bolchevismo para salvaguardar la existencia de la cultura de la nación. —EFE.

SIRIA

Bagdad, 7. — El regente ha aceptado la dimisión del primer ministro adjunto, Tawfig Al Sawidi. Se desconocen los motivos que han motivado la decisión de éste. —EFE.

FRANCIA

París, 8. — En una batalla librada entre policías y terroristas en la región de Perigaux (Borgoña) han sido muertos cuarenta y un bandidos y detenidos otros trece, entre ellos el jefe de la banda.

"Le Matin" comunica, además, que ha sido descubierta una banda de terroristas que se ocultaba en un molino viejo. Los detenidos han confesado que cometieron atentados y ataques a mano armada, entre ellos, el asesinato de una enfermera. — EFE.

PORTUGAL

Lisboa, 7. — Un avión canadiense ha caído a tierra en las cercanías de la Ciudad Universitaria de Coimbra. El aparato se incendió y de los cinco tripulantes no se ha salvado más que el piloto. — EFE.

JAPON

Tokio, 7. — El Japón debe convertirse en un arsenal de guerra, ha declarado el viceministro de Previsión, Takebayashi al comentar ante los representantes de la Prensa la decisión del gobierno de emplear más mujeres en la industria de guerra. Solamente en Tokio unas 60.000 mujeres empezarán próximamente a trabajar en las fábricas de armamento. — EFE.

INGLATERRA

Londres, 7. — Se anuncia oficialmente que la huelga de minas de carbón al sur del país de Gales y condado de Monmouth abarca unos 25.000 hombres actualmente. — EFE.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional
Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero- De 4 a 7. **CEUTA**

Tiña sus canas con agua de colonia LA CARMELA

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ". - Puente de la Almina, 6

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA, TARDE Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES -- GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redaccion y Administracion, número 7-0-0 -- Apartado de Correos, número 1-8-8

El Uruguay DECEPCION EN EL ORIENTE MEDIO por la actitud de Turquía

ha reanudado sus relaciones diplomáticas con la U. R. S. S.

Montevideo, 7.—Las relaciones diplomáticas entre el Uruguay y la URSS fueron reanudadas ayer por haber llegado el ministro soviético Orlof y las que se hallaban interrumpidas hace cinco años.

Sin embargo, hasta ahora el restablecimiento ha sido puramente formal.—EFE.

Las pérdidas de la Marina de guerra aliada, en el Mediterráneo

Londres, 7.—Desde el comienzo de la campaña siciliana las flotas aliadas han perdido en el Mediterráneo dos cruceros, un minador, diez destructores, dos submarinos y diez barcos auxiliares, según declaración en los Comunes del primer lord del Almirantazgo, Alexander.—EFE.

"La Argentinita" se encuentra enferma

Nueva York, 7.—Encarnación López "La Argentinita", se halla enferma de algún cuidado. La enfermedad le ha obligado a suspender varias actuaciones con su compañía de bailes españoles.—EFE.

Las mayores bombas del mundo se fabrican en Inglaterra

Pesan seis toneladas

Londres, 7.—En un lugar de Inglaterra, en una de las mayores fábricas de guerra británicas, equipos de obreros especializados, están haciendo las mayores bombas del mundo. Las nuevas "destructoras de fábricas" que emplea la RAF pesan seis toneladas. Todos los días se hace una suficiente cantidad de explosivos como para destruir una ciudad.

"No hablen alto" es una de las consignas que tienen que obedecer estos hombres que trabajan encerrados con la muerte. No pueden llevar en los bolsillos nada más que un pañuelo, no pueden usar botas ni zapatos y sólo pueden andar de puntillas.—EFE.

Suscripción pública para regalar las insignias de la Laureada al teniente general Queipo de Llano

Se constituye una Junta presidida por el general Ponte y Manso de Zúñiga

Sevilla, 7.—Una Junta presidida por el capitán general Ponte y Manso de Zúñiga, controlará la suscripción pública para recaudar fondos con destino a la adquisición de las insignias de la Laureada, otorgada recientemente al general Queipo de Llano.

La suscripción se cerrará el 1 de julio.

El pueblo de Sevilla ha pedido que la suscripción sea eminentemente popular y que se admitan cantidades desde 25 céntimos, a fin de que puedan cooperar in-

Se estima como excesiva, la cantidad de material de guerra pedido

El Cairo, 7.—En los medios autorizados de Oriente Medio no se oculta la decepción que ha causado el cese de los suministros militares a Turquía.

Se destaca que nada induce a creer en la reanudación de las conversaciones con los turcos a menos que los aliados reciban proposiciones satisfactorias de Turquía. Se estima que se había pedido a esta más de lo que era posible obtener.

Los turcos dieron una respuesta a los británicos en la reunión en que el mariscal Chalmers afirmó que Turquía sería atacada por tierra con fuerzas abrumadoras y se dijo también que el peligro aéreo era diez ve-

ces mayor de lo que estimaban los ingleses. Los turcos insistieron en que las importantes cantidades de material pedidas se incluían quinientos carros pesados) no eran en realidad más que un mínimo de las necesidades sentidas.—EFE.

EL MINISTRO INGLES DE ASUNTOS EXTERIORES SE NIEGA A HABLAR SOBRE EL REGRESO DE LA MISION BRITANICA EN ANGORA

Londres, 7.—El ministro de Asuntos Exteriores británico, ha declarado en la mañana de hoy en los Comunes que no tenía nada que decir respecto al regreso

de la misión militar británica en Angora.

Preguntado por un diputado independiente si efectivamente se había marchado esa misión, contestó: "He dado la única respuesta que me es posible hacer. Por el momento no puedo decir más".—EFE.

El Consejo de ministros argentino estudió la situación internacional

Siguen las manifestaciones de simpatía frente a la Embajada chilena

Buenos Aires, 7.—La situación internacional ha sido estudiada por el Gobierno reunido en Consejo de Ministros.

El ministro de Relaciones Exteriores, Mason, celebró una conferencia con Farrell y después facilitó a los periodistas el texto oficial de las declaraciones hechas en Washington por el secretario interino de Estado Stettinius, declaraciones que llegaron al Gobierno argentino por conducto del embajador argentino en Estados Unidos, señor Escobar.

Tras la lectura de la nota, el señor Mason, comentó manifestando la sorpresa del Gobierno por su contenido y dijo a este respecto: "Solo puedo expresarles nuestro propósito de

La festividad de Santo Tomás de Aquino en Madrid

Los actos organizados fueron presididos por los ministros, secretario general y de Educación Nacional

Madrid, 7.—En la mañana de hoy han celebrado los estudiantes madrileños la festividad de Santo Tomás de Aquino, su Santo Patrón.

Comenzaron los actos organizados por el SEU con una misa que fué presidida por el ministro secretario general del Movimiento, camarada José Luis de Arrese y por el de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín.

Asistieron con ellos el rector de la Universidad Central, don Pío Zabala, el delegado nacional del Frente de Juventudes, camarada Elola; el de Sanidad, camarada Aznar; el jefe nacional del SEU, camarada Valcárcel; el secretario nacional, camarada Becansa; el jefe del distrito Universitario, camarada Ruiz Ocaña; el decano de la Facultad de Ciencias Políticas y otras jerarquías.

Ofició la Misa el decano de la Facultad de derecho Rvdo. P. Eloy Montero. Terminado el acto

religioso, también en el Paraninfo de la Universidad se celebró un acto universitario. Presidieron las autoridades citadas y el gobernador civil y jefe provincial.

Habló en primer lugar el jefe del Distrito Universitario de Madrid, quien hizo una biografía de Santo Tomás y giró el artículo que se refiere a su misión en el SEU de las autoridades superiores y rectorado.

A continuación, Fray Justo Pérez de Urbel pronunció un discurso sobre la egregia figura de Santo Tomás de Aquino.

Habló por último, el jefe nacional del SEU, quien destacó las funciones del Sindicato en la ayuda universitaria, repartiendo becas a los necesitados, cuya suma ha sido este año mayor que la anterior. Se procedió a la entrega de treinta becas, lo que hicieron personalmente el ministro secretario y el de Educación Nacional.

Terminó el acto con la interpretación del "Cara al sol" y las invocaciones finales las hizo Arrese.

Miles de estudiantes acudieron tanto a la Misa como al acto que le siguió.—CIFRA.

Combates entre lanchas británicas y alemanas

Berlín, 7.—Una lancha británica ha sido destruida y dos incendiadas en el curso de un combate con unidades similares alemanas a la altura de Ijmuden, en la costa holandesa, según se anuncia oficialmente.—EFE.

En el Consejo Superior de Investigaciones Científicas

El doctor Jiménez Díaz pronunció una conferencia

Madrid, 7.—Con asistencia del ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, del ministro de la Gobernación, don Blas Pérez; del general Millán Astray, del delegado nacional de Sanidad, Dr. Gómez Ulla, el delegado nacional del Frente de Juventudes, del Cuerpo Diplomático suramericano acreditado en Madrid y de diversas representaciones, ha pronunciado el Dr. Jiménez Díaz su anunciada conferencia en el salón de actos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Desarrolló el tema: "Consideraciones sobre los procesos médicos observados en Suramérica".

La conferencia ha sido retransmitida por la Radio Nacional de España.—CIFRA.

Se ha reunido el Parlamento turco

Trató de la suspensión del envío de material

El petróleo forma parte de la mercancía

Estambul, 7.—Se ha reunido el Parlamento en Angora después de las vacaciones que han durado dos meses.

Se supone que no se hará ninguna declaración sobre la situación internacional actual ante el Parlamento.

En los medios políticos se sigue con interés la polémica de la Prensa entablada con motivo

de la cesación de envío de material bélico a Turquía.

Se ha confirmado que el petróleo forma parte de las mercancías que dejarán de recibirse.

Numerosos militares británicos, en funciones civiles, que estaban empleados como instructores, han abandonado Turquía, siguiendo órdenes recibidas.—EFE.

La Junta de Damas de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, hace público su testimonio de gratitud

La Junta de Damas de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, hacen constar una vez más su agradecimiento a cuantos contribuyeron a prestar su valioso y desinteresado concurso al éxito de la función patrocinada por el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército y que tan grato recuerdo y brillantes resultados dejó a beneficio de la Asociación.

Agradecimiento a la Empresa del Teatro Cervantes que además de ceder gratuitamente el local, sufragó íntegramente los gastos que la representación ocasionaba en todos los conceptos. Agradecimiento a la Compañía Martí-Pierrá que tuvo la gentileza de renunciar a sus honorarios, cediendo íntegro el importe de su ac-

tuación para engrasar el fondo de la cantidad recaudada, y, agradecimiento en general a todas las entidades y público de Ceuta que prestó a una bella iniciativa que conjugando arte y generosidad, tan hidalga y espléndida acogida en el desarrollo de una obra bien trabajada, prestó su valioso concurso al éxito de la función organizada por esta benemérita Asociación de cuya labor incansable, tuvo Ceuta en el Teatro Cervantes, una rotunda y definitiva prueba.

Al hacerlo constar así, felicitamos a la Asociación y nos agrada resaltar que nuestra ciudad ha sabido responder como siempre al calor de las buenas y nobles iniciativas.

robustecer los estrechos lazos de amistad a la Argentina con los Estados Unidos, en forma efectiva.

Mantendremos la ruptura de relaciones con el Eje y la política de solidaridad con los pueblos americanos. El actual Gobierno mantendrá la misma política exterior del general Ramírez y la llevará a la práctica en forma que no deje lugar a dudas, sobre nuestra sinceridad y firmeza de propósitos".

Continúan las manifestaciones de simpatía frente a la Embajada chilena. Se dieron vivas a Chile y han habido oradores improvisados.

La policía disolvió a los manifestantes practicando algunas detenciones que quedaron sin efecto horas después.

La Secretaría de la Presidencia levantó la suspensión impuesta al diario "La Razón", por publicar noticias inexactas.

Informaciones de Montevideo desmienten que el Gobierno uruguayo haya adoptado ninguna posición ante la situación en la Argentina.

Se añade en los círculos oficiales que dicho Gobierno sigue estudiando el asunto y pasarán varios días antes de que se conozca su decisión.—EFE.

ROOSEVELT

ESTA ESTUDIANDO EL POSIBLE RECONOCIMIENTO DEL COMITE FRANCES DE LIBERACION COMO GOBIERNO PROVISIONAL DE FRANCIA

Washington, 7.—Stettinius, secretario interino del Estado, ha revelado hoy a los periodistas que Roosevelt está estudiando todo el problema de reconocimiento del Comité francés de Liberación nacional como gobierno provisional de Francia.

Añadió que dicho Comité no había presentado ninguna petición formal a este respecto, pero Roosevelt examina la cuestión.—EFE.